

Comida Fabulosa

“La comida es esencial para la vida, por lo tanto, haz que sea buena”.

S. TRUETT CATHY 1921—2014

Comida real, estándares rigurosos

En nuestras cocinas, nos enfocamos en alimentos recién preparados con ingredientes de calidad. Servimos pollo elaborado con carne de pechuga, empanizado a mano en el restaurante. Las frutas y verduras frescas se entregan en nuestras cocinas varias veces a la semana. Las ensaladas se preparan durante todo el día. Nuestra tradicional Chick-fil-A® Lemonade se prepara cada día con jugo de limón, azúcar pura de caña y agua.

Selectividad con el pollo que servimos

Servir comida de calidad siempre ha sido nuestra prioridad. Debido a que el pollo es el centro de nuestro menú, servimos solo carne de pechuga real sin rellenos, conservantes artificiales, ni esteroides. Nuestro pollo no contiene hormonas agregadas (como todo el pollo en los Estados Unidos) y se cría Sin Antibióticos Importantes para la Medicina Humana (NAIHM por sus siglas en inglés). Para ver más información, [haga clic aquí](#).

Además, obtenemos nuestro pollo de granjas en los Estados Unidos de acuerdo con nuestros [Estándares de Bienestar Animal](#).

Sin jaulas

Nos dedicamos a priorizar la transparencia de los ingredientes y las asociaciones de abastecimiento responsable. Nos hemos comprometido a obtener solo 100 % de huevos de gallinas no enjauladas para 2026.

Recetas cuidadosamente elaboradas

Ya sea que se trate de ofrecer opciones más saludables o simplemente eliminar ingredientes innecesarios, creemos en la comida rápida más saludable. Estamos trabajando para ofrecer un menú que logre estos objetivos y mejore su experiencia, sin sacrificar nunca el delicioso sabor.

Opciones equilibradas	Ingredientes reales
-----------------------	---------------------

Comer bien mientras se está de viaje puede ser un desafío. Por eso, nos esforzamos por ofrecer opciones de calidad, desde platos clásicos del menú hasta otros platos para quienes se preocupan por su nutrición, como el Grilled Chicken Sandwich y la Kale Crunch Side.

Chick-fil-A obtiene pechuga de pollo deshuesada real sin hormonas, rellenos, ni esteroides añadidos, por lo que su sabor natural resalta. Nos comprometemos a servir pollo criado sin antibióticos importantes para la medicina humana (NAIHM).

Abastecimiento responsable

Café directo del agricultor

Thrive Farmers®, una empresa de café de calidad especial, suministra el café para nuestros restaurantes Chick-fil-A en Canadá y Estados Unidos. El café de Chick-fil-A Puerto Rico se obtiene localmente de Puerto Rico Coffee Roasters.

Limones cultivados en Estados Unidos

Los limones Sunkist provienen de plantaciones en Estados Unidos. Las granjas familiares en California y Arizona trabajan arduamente para garantizar que la limonada que le servimos esté hecha con limones de calidad.

Siempre mejorando a través de las papas

Lam Weston, una empresa de papas con sede en Idaho, proporciona nuestras papas fritas Waffle Fries. Al igual que nosotros, creen que lo que hacemos hoy puede tener un impacto en los próximos años. Están trabajando para reducir su impacto en el medio ambiente y han implementado prácticas sostenibles de cultivo de papas en su granja. Tenga en cuenta que también obtenemos papas de otros proveedores para usarlas en los restaurantes Chick-fil-A. Comuníquese con su restaurante local para obtener más información.

Lea todas las formas en las que cuidamos a los demás a través de nuestra comida en nuestro Informe [2023 CSR Report](#).

Acerca de nuestro suministro de pollo

Para mantener el suministro del pollo de alta calidad que se espera de nosotros, Chick-fil-A cambió de No Antibiotics Ever (sin antibióticos nunca) a No Antibiotics Important to Human Medicine o NAIHM (sin antibióticos importantes para la medicina humana) en la primavera de 2024.

¿Qué es NAIHM en Chick-fil-A?

NAIHM restringe el uso de aquellos antibióticos que son importantes para la medicina humana y que se utilizan para tratar a las personas. Los antibióticos para animales se utilizan para abordar sus enfermedades y proteger la salud general de los animales. De acuerdo con los requisitos de la FDA, todos los antibióticos deben eliminarse del sistema del pollo antes de que se considere disponible para el suministro de pollo. El Departamento de Agricultura de los Estados Unidos audita y verifica que los proveedores cumplan con los requisitos del compromiso con NAIHM de Chick-fil-A.

¿Chick-fil-A usa hormonas en su pollo?

Todo nuestro pollo es carne de pechuga real sin rellenos ni hormonas o esteroides agregados; de hecho, no se permiten hormonas artificiales o agregadas en la producción de ninguna ave de corral en los Estados Unidos.

Tenemos mucho cuidado con la forma en la cual obtenemos nuestros ingredientes y nos asociamos con proveedores que comparten nuestros valores. Y como lo nuestro es el pollo, puede estar seguro de que somos extremadamente selectivos con el pollo que servimos.

Para obtener más información sobre cómo somos selectivos con el pollo que servimos, [por favor visítenos aquí](#).